
N. 25771 Repertorio                                                             N. 15632 Raccolta
VERBALE DI ASSEMBLEA

REPUBBLICA ITALIANA
17 marzo 2025

L'anno duemilaventicinque, il giorno diciassette del mese di marzo, 
in Milano, in Via Metastasio n. 5.
Io  sottoscritto  MARIO  NOTARI,  Notaio  in  Milano,  iscritto  nel  Collegio 
Notarile di Milano,
procedo alla redazione e sottoscrizione del verbale di assemblea ordinaria 
della società:

“MeglioQuesto S.p.A.”
con  sede  in  Milano  (MI),  via  Paleocapa  n.  7,  capitale  sociale  euro 
2.326.859,30  interamente  versato,  iscritta  nel  Registro  delle  Imprese  di 
Milano al  numero di  iscrizione e codice fiscale 09856440962, Repertorio 
Economico Amministrativo n. 2118247, società con azioni quotate (seppur 
attualmente  sospese  dalla  negoziazione)   su  Euronext  Growth  Milan, 
organizzato e gestito da Borsa Italiana S.p.A. (la “Società”),

tenutasi     in     data     26 febbraio 2025  
con  la  mia  costante  partecipazione  ai  lavori  assembleari,  nel  luogo  di 
convocazione.
Il  presente  verbale  viene  redatto,  successivamente  alla  riunione 
assembleare,  nei  tempi  necessari  per  la  tempestiva  esecuzione  degli 
obblighi di deposito e pubblicazione.
L’assemblea si è svolta come segue.

* * * * *
Il  giorno 26 febbraio 2025 alle ore 12.10,  assume la  presidenza della 
riunione MAURO GIRARDI, nella sua qualità di Amministratore Delegato, ai 
sensi dell’art.  11 dello statuto sociale, stante la temporanea assenza del 
Presidente del Consiglio di Amministrazione Alberto Dell’Acqua.
Al fine della verifica della costituzione dell’assemblea, comunica: 
-  che  l’avviso  di  convocazione  della  presente  assemblea,  indetta  per  il 
giorno 25 febbraio 2025 alle ore 11,30, presso DLA Piper Studio Legale 
Tributario Associato, in Milano, Via della Posta n. 7, in prima convocazione, 
e  per  il  giorno  26  febbraio  2025,  stessi  ora  e  luogo,  in  seconda 
convocazione,  è stato pubblicato sul  sito internet  della  società in  data 8 
febbraio 2025 e, per estratto, in pari data sul quotidiano "Il Sole24Ore"; 
- che la prima convocazione è andata deserta;
-  che,  a  cura  del  personale  da  lui  autorizzato,  è  stata  accertata  la 
legittimazione  degli  azionisti  presenti  ad  intervenire  all’assemblea  ed  in 
particolare è stata verificata la rispondenza alle vigenti norme di legge e di 
statuto delle deleghe portate dagli intervenuti; 
- che il capitale sociale di euro 2.326.859,30 è tuttora diviso in complessive 
n. 63.387.370 azioni, di cui n. 52.507.570 azioni ordinarie e in n. 10.879.500 
azioni a voto plurimo, nonostante sia stata deliberata e iscritta nel Registro 
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delle  Imprese  la  delibera  di  raggruppamento  assunta  dall’assemblea 
straordinaria in data 8 agosto 2024, la quale non è stata ad oggi eseguita 
dalla  società  di  gestione  accentrata  degli  strumenti  finanziari 
dematerializzati  e  dagli  intermediari  aderenti  al  sistema  di  gestione 
accentrata,  continuandosi  pertanto  a  dover  far  riferimento  al  predetto 
numero di azioni, anteriore al raggruppamento di cui sopra;
-  che  sono  fino  a  questo  momento  presenti  n.  10  azionisti,  portatori  di 
numero 21.971.656 azioni ordinarie e n. 7.879.500 azioni a voto plurimo, 
pari a circa il 47,09% delle complessive n. 63.387.370 azioni costituenti il 
capitale sociale, cui spettano complessivi n. 45.610.156 voti, pari a circa il 
53,57% dei  complessivi  n.  85.146.370  voti  esercitabili  da  tutte  le  azioni 
esistenti, tenendo in considerazione che ad ogni n. 1 azione a voto plurimo 
spettano n. 3 voti.
Dichiara  pertanto  validamente  costituita  la  presente  assemblea  per 
deliberare sulle materie all’ordine del giorno.
Ai  sensi  dell'art.  18.2  dello  statuto  sociale,  mi  designa  quale  notaio  e 
segretario dell’assemblea, con l’incarico di assistenza per lo svolgimento dei 
lavori assembleari e di redazione del verbale in forma pubblica. 
Mi  invita  quindi  a  fornire,  per  suo conto,  le  informazioni  preliminari  e  le 
disposizioni procedurali dei lavori assembleari. 
A seguito dell’incarico ricevuto porto a conoscenza:  
- che le azioni della Società sono negoziate presso Euronext Growth Milan 
organizzato e gestito da Borsa Italiana S.p.A.; 
- che la Società, alla data odierna, detiene in portafoglio n. 103.180 azioni 
ordinarie proprie;  
- che, del Consiglio di Amministrazione, all’inizio dei lavori assembleari è 
presente  il  solo  Amministratore  Delegato  Mauro  Girardi  (essendo 
successivamente  intervenuto  il  Presidente  Alberto  Dell’Acqua  alle  ore 
12,18)
-  che,  per  il  Collegio  Sindacale,  sono  intervenuti  Giuseppe  Livigni 
(Presidente), Gianpaolo Magnini e Giuseppe Tosto;
 - che l'elenco nominativo degli azionisti intervenuti alla presente assemblea 
con specificazione delle azioni possedute e con indicazione della presenza 
per ciascuna singola votazione costituirà allegato del verbale assembleare; 
- che mi riservo di comunicare le variazioni delle presenze che saranno via 
via aggiornate, durante lo svolgimento dell’assemblea;
-  che  gli  azionisti  che  detengono,  direttamente  o  indirettamente,  una 
partecipazione al capitale sociale in misura superiore al cinque per cento, 
secondo  le  risultanze  del  libro  dei  soci,  integrate  dalle  comunicazioni 
ricevute e da altre informazioni a disposizione, sono i seguenti: 
● MQ SRL, n.  26.190.000 azioni,  quota percentuale sulle azioni emesse 
41,31% e quota percentuale sui complessivi diritti di voto esistenti 49,21%.
Invito  gli  intervenuti  a  dichiarare  l'eventuale  esistenza  di  cause  di 
impedimento  o  sospensione  –  a  norma  di  legge  –  del  diritto  di  voto 
segnalate  dai  singoli  deleganti,  relativamente  a  tutte  le  materie 
espressamente elencate all'ordine del giorno, ivi comprese quelle relative al 
mancato rispetto degli  obblighi di  comunicazione e di  pubblicità dei patti 
parasociali. 
Nessuna dichiarazione viene resa a tal riguardo.
Chiede tuttavia la parola  Alessandro Nitti, delegato dei soci Promozioni e 
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Sviluppo  S.p.A.,  Angelo  Emilio  Albasio,  Maurizio  Biagini,  Alessandro 
Fidenzi, Alessandro Mazzone, Maurizio Trabacchin e Luca Fogliata, il quale 
chiede  che  gli  venga  fornito  l’elenco  dei  soci  presenti,  in  proprio  o  per 
delega, con indicazione delle azioni detenute.
L’Amministratore Delegato chiede all’ufficio  di  presidenza che dia  lettura 
dell’elenco degli intervenuti che si allega al presente verbale sotto la lettera 
“A”. 
Viene data lettura all'elenco degli intervenuti.
Nessuna altra dichiarazione viene resa.
A questo punto: 
- informo che alla Società non sono pervenute domande pre-assembleari; 
- chiedo ai partecipanti dell’assemblea che dovessero uscire dalla sala di 
segnalare  al  personale  addetto  il  proprio  nome e  cognome affinché  sia 
rilevata l’ora di uscita;
- faccio presente che nel corso della discussione saranno accettati interventi 
solo se attinenti alla proposta di volta in volta formulata su ciascun punto 
all’ordine del giorno, contenuti entro convenienti limiti di tempo e che è fatta 
salva la possibilità di effettuare repliche e dichiarazioni di voto;
-  faccio  presente  che  alle  domande  sarà  data  risposta  al  termine  degli 
interventi;
- comunico ai partecipanti che verrà effettuata la verbalizzazione in sintesi 
dei loro eventuali interventi, salva la facoltà di presentare testo scritto degli 
interventi stessi;
- comunico che le votazioni avverranno per alzata di mano; 
- avverto che è in corso la registrazione audio dei lavori assembleari, al fine 
di facilitare la verbalizzazione, fatta precisazione che la registrazione verrà 
conservata  dalla  società  per  il  tempo  necessario  alla  verbalizzazione 
stessa. Preciso che i dati dei partecipanti all’assemblea vengono raccolti e 
trattati dalla società, ai sensi di legge, esclusivamente ai fini dell’esecuzione 
degli adempimenti obbligatori assembleari e societari.
Do quindi lettura dell’ORDINE DEL GIORNO:
“1. Nomina di due nuovi amministratori ai sensi dell’art. 2386, commi 1 e 2,  
del  Codice  Civile,  e  dell’art.20.16  dello  Statuto  sociale.  Deliberazioni  
inerenti e conseguenti.
2.Deliberazioni sulla situazione economico-patrimoniale della società anche  
ai sensi degli artt. 2446 e2447 c.c.”
Con riferimento all’ordine del  giorno informo che,  tra le  altre,  sono state 
pubblicate sul sito internet della Società:
-  la  relazione  illustrativa  degli  amministratori  sulle  materie  all’ordine  del 
giorno;
-  la  relazione  degli  amministratori  richiesta dall’art.  2446,  comma 1 c.c., 
corredata dalle osservazioni del collegio sindacale.

* * *
Alle ore 12.18 interviene presso il luogo di convocazione dell’assemblea il 
Presidente  del  Consiglio  di  Amministrazione  ALBERTO DELL’ACQUA,  il 
quale,  dopo  aver  verificato  le  comunicazioni  e  le  dichiarazioni  rese 
dall’Amministratore Delegato e da me notaio, assume la presidenza della 
presente assemblea ai sensi dell’art. 11 dello statuto sociale e conferma la 
regolare costituzione della medesima.
Inizia quindi la trattazione e mi chiede, in qualità di notaio e segretario della 
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presente assemblea, di fornire le indicazioni procedurali, prima di aprire la 
discussione e procedere alle votazioni. 
Con riferimento al primo punto all’ordine del giorno ricordo che:
-  l’assemblea  ordinaria  ha  stabilito  in  tre  il  numero  dei  componenti  del 
consiglio di amministrazione attualmente in carica;
- in data 18 settembre 2024, a seguito delle dimissioni del consigliere Felice 
Saladini,  il  consiglio  di  amministrazione  ha  provveduto  alla  nomina  per 
cooptazione,  ai  sensi  dell'art.  2386,  comma 1,  c.c.,  di  Mauro Girardi,  al 
quale  è  stato  altresì  attribuito  il  ruolo  di  Amministratore  Delegato  della 
Società, tramite attribuzione delle relative deleghe; 
- in data 27 gennaio 2025, sono intervenute le dimissioni dalla carica del 
consigliere Antonio Cattaneo. 
Pertanto,  ai  sensi  dell'art.  2386,  comma  2,  c.c.,  venuta  meno  la 
maggioranza dei consiglieri nominati dagli azionisti, l’assemblea ordinaria è 
chiamata a deliberare la nomina di due consiglieri, ferma restando la carica 
dell’attuale Presidente, al fine di reintegrare il consiglio di amministrazione 
attualmente in carica. 
Chiedo  per  conto  del  Presidente  agli  azionisti  se  vi  siano  proposte  di 
deliberazione sul presente argomento all’ordine del giorno.
Prende la parola  Roberto Maviglia, delegato del socio MQ S.r.l.,  il  quale 
presenta la candidatura dei signori:
-  Mauro Girardi,  nato a Trivero (BI)  il  giorno 11 novembre 1962,  codice 
fiscale GRRMRA62S11L436Y, cittadino italiano;
-  Stefano Mazzocchi,  nato  a  Mantova (MN)  il  giorno  8  novembre 1964, 
codice fiscale MZZSFN64S08E897B, cittadino italiano;
dando atto che il curriculum vitae dei candidati e tutta la documentazione 
informativa richiesta sono stati già condivisi con la società.
Prende  la  parola  Alessandro  Nitti,  per  conto  del  socio  Angelo  Emilio 
Albasio, il quale presenta la candidatura del signor Francesco Tam, nato a 
San Giorgio di  Nogaro (UD) il  giorno 19 luglio 1969, codice fiscale TMA 
FNC 69L19 H895W, cittadino italiano, dando atto che il curriculum vitae del 
candidato  e  tutta  la  documentazione  informativa  richiesta  sono  stati  già 
condivisi con la società.
In  assenza  di  altre  proposte,  apro  quindi  la  discussione  per  conto  del 
Presidente  ed  invito  coloro  che  desiderino  intervenire  a  comunicare  il 
proprio nominativo. Le risposte alle domande verranno date alla fine degli 
interventi.
Prende la parola Alessandro Nitti, per conto del socio Maurizio Trabacchin, 
il quale chiede se la Società abbia ricevuto la comunicazione del suddetto 
socio,  con  la  quale  richiedeva  che  si  procedesse  a  votare  i  candidati 
consiglieri  in  maniera tale da assicurare alle  minoranze la  nomina di  un 
Consigliere.
Egli  chiede  quindi,  a  nome di  tutti  i  deleganti,  che  si  proceda  con  una 
votazione col metodo di lista, a chiamata unica, affermando che ciò sarebbe 
coerente con lo spirito dello statuto.
Prende la parola  Roberto Maviglia, delegato del socio MQ S.r.l.,  il  quale 
afferma che la suddetta interpretazione non trova alcun riscontro nella legge 
e  nel  testo  di  statuto,  terminando  il  proprio  intervento  con  un  plauso 
all’operato dell’Amministratore Delegato sino ad ora.
Prende la parola Alessandro Nitti, per conto di tutti i propri deleganti, il quale 
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sottolinea che sussiste un pignoramento sul pacchetto azionario del socio di 
maggioranza,  sebbene  non  sia  stato  nominato  un  custode  da  parte 
dell’Autorità giudiziaria. Aggiunge che una votazione mediante voto di lista 
sarebbe non solo più coerente con lo “spirito” dello statuto, ma anche più 
opportuna, in considerazione del fatto che il suddetto pignoramento incide 
sulla catena di controllo della Società.
Prende la parola  Roberto Maviglia, delegato del socio MQ S.r.l.,  il  quale 
ritiene  che  la  tematica  del  pignoramento  non  è  affrontabile  in  questa 
sede.Nella presente assemblea il socio MQ S.r.l. è legittimato ad intervenire 
e votare i candidati in base alle norme di legge e di statuto. 
Io  Notaio,  su incarico del  Presidente,  do lettura dell’art.  20 dello  statuto 
sociale, sottolineando che il meccanismo di votazione mediante voto di lista 
è  previsto  esclusivamente  in  caso  di  rinnovo  integrale  del  Consiglio  di 
Amministrazione.  Nei  casi  diversi,  come  quello  oggetto  della  presente 
trattazione,  lo  statuto  non  stabilisce  regole  che  garantiscano  la 
rappresentatività delle minoranze.
Riprende la parola  il  Presidente il  quale ribadisce quindi che le votazioni 
avverranno,  su ciascun singolo  candidato,  a  maggioranza assoluta  delle 
azioni intervenute, in osservanza dello statuto sociale.
Nessuno più chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai 
voti  le  candidature  proposte  dai  soci  e  procedo  con  le  operazioni  di 
votazione.
Do atto che le presenze non sono variate rispetto all’ultima rilevazione.
Apro  la  votazione  per  conto  del  presidente  sulla  candidatura  di 
FRANCESCO TAM alla carica di Consigliere.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
- favorevoli: 3.449.125 voti;
- contrari: 42.116.539 voti;
- astenuti: 44.492 voti;
come risulta nelle tabelle allegate al presente verbale.
A nome del  Presidente,  dichiaro che la  proposta  di  deliberazione non è 
approvata.
Apro la  votazione per conto del  presidente  sulla  candidatura di  MAURO 
GIRARDI alla carica di Consigliere.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
- favorevoli: 45.565.664 voti;
- contrari: 0 voti;
- astenuti: 44.492 voti;
come risulta nelle tabelle allegate al presente verbale.
A  nome  del  Presidente,  dichiaro  che  la  proposta  di  deliberazione  è 
approvata a maggioranza.
Apro la votazione per conto del presidente  sulla candidatura di STEFANO 
MAZZOCCHI alla carica di Consigliere.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
- favorevoli: 42.116.539  voti;
- contrari: 3.449.125 voti;
- astenuti: 44.492 voti;
come risulta nelle tabelle allegate al presente verbale.
A  nome  del  Presidente,  dichiaro  che  la  proposta  di  deliberazione  è 
approvata a maggioranza.
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Il Presidente dichiara pertanto che risultano eletti alla carica di Consiglieri i 
signori:
-  Mauro Girardi,  nato a Trivero (BI)  il  giorno 11 novembre 1962,  codice 
fiscale GRRMRA62S11L436Y, cittadino italiano;
-  Stefano Mazzocchi,  nato  a  Mantova (MN)  il  giorno  8  novembre 1964, 
codice fiscale MZZSFN64S08E897B, cittadino italiano;
domiciliati per la carica presso la sede sociale, i quali hanno dichiarato, ai 
sensi della vigente disciplina, l’inesistenza di cause di ineleggibilità ai sensi 
dell’art. 2382 c.c. o di interdizione dall'ufficio di amministratore adottate nei 
loro confronti in uno Stato membro dell'Unione europea. 

* * *
Passo  ora  alla  trattazione  del  secondo  punto  all’ordine  del  giorno e 
ricordo  che  all’assemblea  ordinaria  è  stata  chiamata  ad  esaminare  e 
prendere atto della situazione economico patrimoniale della società.
Su indicazione del Presidente, cedo la parola all’Amministratore Delegato 
Mauro Girardi.
L’Amministratore  Delegato premette  che  la  presente  assemblea  è  stata 
convocata solo per assolvere a quanto previsto dall’art.  2446, comma 1, 
c.c.,  non  essendovi  alcuna  operazione  sul  capitale  sociale  sulla  quale 
deliberare.
Infatti,  egli  rammenta  come  l’articolo  20  del  CCII,  applicabile  oggi  alla 
Società,  prevede  che,  sino  alla  conclusione  delle  trattative  o 
all'archiviazione dell'istanza di Composizione Negoziata della Crisi, non si 
applichino gli articoli 2446, secondo e terzo comma, 2447, 2482-bis, quarto, 
quinto e sesto comma, e 2482-ter del codice civile, nè si verifichi la causa di 
scioglimento di cui all’art. 2484, primo comma, numero 4), c.c.
Egli espone quindi i dati essenziali che riguardano la situazione patrimoniale 
della Società e del gruppo, facendo ampio rinvio alla Relazione illustrativa 
degli intervenuti, messa a disposizione di tutti gli interessati, sottolineando in 
particolare come muovendo dalle risultanze contabili al 30 settembre 2024 il 
patrimonio  netto  della  Società  verrebbe  ad  attestarsi,  alla  data  del  31 
dicembre 2024, ad un importo negativo di circa euro 33 milioni. 
Al  termine  di  questa  esposizione,  riprendo  la  parola  su  incarico  del 
Presidente  e  do  lettura  della  proposta  di  deliberazione  contenuta  nella 
relazione illustrativa degli amministratori, prima di aprire la discussione, e di 
procedere con le operazioni di votazione. 
"L’assemblea ordinaria degli azionisti di MeglioQuesto S.p.A. 

delibera
- di prendere atto della situazione patrimoniale della società illustrata dal  
Consiglio  di  Amministrazione  riportante  un  patrimonio  netto  contabile  
negativo; 
- di prendere atto che gli  effetti  derivanti dalla condizione di cui agli  artt.  
2446 e 2447 c.c. sono sospesi ai sensi dell’art. 20 D.Lgs. 14/2019 (“Codice  
della Crisi di impresa e dell’Insolvenza”)”
Apro quindi la discussione per conto del Presidente ed invito coloro che 
desiderino intervenire a comunicare il proprio nominativo. Le risposte alle 
domande verranno date alla fine degli interventi.
Prende la parola  Roberto Maviglia, delegato del socio MQ S.r.l.,  il  quale 
ringrazia l’Amministratore Delegato per le informazioni fornite.
Prende la parola Alessandro Nitti, per conto di tutti i propri deleganti, il quale 
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rammenta che in  data 20 febbraio  2025 è avvenuto un incontro  con gli 
azionisti,  nell’ambito della quale l’Amministratore Delegato ha esposto gli 
elementi  numerici  essenziali  della  Composizione  Negoziata  della  Crisi  e 
della relativa manovra finanziaria. Alla luce di quelle informazioni e di quelle 
oggi fornite, egli chiede se la Società ritiene di avere un debito di euro 3,5 
milioni  nei  confronti  di  MQ.  Egli  chiede  poi  quando  saranno  fornite  le 
informazioni dettagliate sull’andamento del conto economico 2023, 2024 e 
del primo trimestre 2025, in quanto sono essenziali per la progettazione e la 
tenuta del piano.
Prende la parola l’Amministratore Delegato il quale risponde all’intervento di 
Alessandro Nitti.
In primo luogo,  egli  ritiene sia necessario concentrarsi  sul  business plan 
2025, per valutare la sua coerenza rispetto ai dati di conto economico del 
periodo settembre-dicembre 2024.
In  ogni  caso,  egli  sottolinea  che  permane  una  situazione  di  grande 
sofferenza derivante dalla necessità di operare tutti i pagamenti della catena 
dei  fornitori  e  che  la  “mappatura”  dei  medesimi  sia  particolarmente 
complicata.
Rispetto alla  domanda relativa all’eventuale credito di  MQ S.r.l.  verso la 
Società, poi, egli precisa che il documento da cui nascerebbe tale credito 
sarà oggetto di valutazione anche dai revisori della Società. A prescindere 
da ciò,  l’Amministratore Delegato sottolinea che è comunque previsto lo 
stralcio di tale credito nell’ambito della manovra finanziaria e, quindi, non è 
da  considerare  come  un  debito  che  la  Società  dovrà  pagare,  bensì  un 
debito che dovrà venir meno.
Prende  la  parola  Roberto  Maviglia,  delegato  del  socio  MQ  S.r.l.,  che 
dichiara di non avere mandato da parte del proprio delegante in merito agli 
aspetti  che riguardano il  credito in  discussione.  Egli  rammenta però che 
sussistono anche altri creditori della Società che si potranno esprimere sul 
punto, eventualmente con ogni strumento giudiziale a loro favore.
Prende  la  parola  Alessandro  Nitti,  per  conto  di  tutti  i  propri  deleganti, 
replicando che comprende bene le difficoltà di  completare i  dati di  conto 
economico dei  periodi  2023 e 2024.  Ribadisce però che il  monitoraggio 
efficiente del conto economico è fondamentale, così come è fondamentale 
che l’organo amministrativo fornisca informazioni  periodiche sul  fatturato. 
Rispetto al credito di MQ S.r.l. egli sottolinea l’esigenza di verificare la sua 
natura e l’importanza di capire come la sua rinuncia impatterebbe sui conti 
della Società.
Prende la parola l’Amministratore Delegato, il quale spiega che la rinuncia 
provocherebbe una sopravvenienza attiva  che eviterebbe alla  Società  la 
necessità  di  coprire  una  perdita  superiore.  In  ogni  caso,  comprende  e 
prende atto delle esigenze di chiarezza relative al credito di MQ S.r.l. e si 
impegna  a  condividere  al  più  presto  le  necessarie  informazioni  con  gli 
azionisti e le tempistiche della manovra finanziaria. 
Nessuno più chiedendo la parola, per conto del Presidente pongo quindi ai 
voti la proposta di deliberazione trascritta nella Relazione illustrativa degli 
amministratori e procedo con le operazioni di votazione.
Do atto che le presenze non sono variate rispetto all’ultima rilevazione.
Apro la votazione per conto del Presidente.
Al termine della votazione do atto dei seguenti risultati:
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- favorevoli: 40.415.315 voti;
- contrari: 0 voti;
- astenuti: 5.194.841 voti.
A  nome  del  Presidente,  dichiaro  che  la  proposta  di  deliberazione  è 
approvata a maggioranza.

* * * * *
Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente dichiara chiusa l’assemblea 
alle ore 13.00.

 * * *
Si allegano al presente atto: 
“A” Elenco degli intervenuti e risultati delle votazioni; 
“B” Relazione illustrativa degli amministratori; 
“C” Relazione ex art. 2446 c.c. e relative osservazioni del collegio sindacale 
(in unica fascicolazione). 

* * *
Copie e Trattamento dati personali.
Il Presidente ha preso atto che il notaio è tenuto a rilasciare, a chiunque ne 
faccia richiesta, copie, estratti e certificati del presente atto.
Il  Presidente  ha  autorizzato  il  notaio  a  inviare,  anche  attraverso  la 
piattaforma di condivisione documentale dello studio notarile, copie, estratti 
e certificati del presente atto e dei relativi adempimenti, unitamente ai dati 
personali in essi contenuti, alla stessa società, nonché ai professionisti e/o 
rappresentanti da esse indicati.
I  dati  personali  sono  trattati  per  le  finalità  e  con  le  modalità  indicate 
nell’informativa  resa  disponibile  sul  sito  internet  e  nei  locali  dello  studio 
notarile. 
Il presente verbale viene da me notaio sottoscritto alle ore 15,00 di questo 
giorno diciassette marzo duemilaventicinque. 
Scritto con sistema elettronico da persona di mia fiducia e da me notaio 
completato a mano, consta il presente atto di quattro fogli ed occupa otto 
pagine sin qui. 
Firmato Mario Notari
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- 8 -

























 

 













 

 











 

 



REGISTRAZIONE

[ ]

[X]

Atto nei termini di registrazione e di assolvimento dell'imposta di bollo 
ex art. 1-bis della Tariffa d.p.r. 642/1972.

Atto registrato presso l'Agenzia delle Entrate di Milano DP II, in data 
24/03/2025 al n. 28800 serie 1T con versamento di € 200,00.

IMPOSTA DI BOLLO

L’imposta di bollo per l’originale del presente atto e per la copia conforme ad 
uso registrazione,  nonché  per  la  copia  conforme per l'esecuzione delle 
eventuali formalità ipotecarie, comprese le note di trascrizione e le domande 
di annotazione e voltura, viene assolta, ove dovuta, mediante Modello  Unico 
informatico  (M.U.I.)  ai sensi  dell’art. 1-bis, Tariffa d.p.r. 642/1972.

La presente copia viene rilasciata:

[ ]

[ ]

[ ]

[X]

In  bollo: con  assolvimento  dell'imposta  mediante  Modello  Unico 
Informatico (M.U.I.).

In bollo: con  assolvimento dell'imposta  in modo virtuale, in base ad 
Autorizzazione dell’Agenzia delle Entrate di Milano in data 9 febbraio 
2007 n. 9836/2007. 

In bollo: per  gli usi  consentiti dalla legge.

In carta libera: per  gli usi  consentiti dalla legge ovvero in quanto 
esente ai sensi di legge.

COPIA CONFORME

[ ]

[X]

Copia su supporto informatico: il testo di cui alle precedenti pagine 
è  conforme  all’originale  cartaceo,  munito  delle  prescritte 
sottoscrizioni, ai sensi dell’art. 22  d.lgs. 82/2005, da trasmettere con 
modalità  telematica  per  gli  usi  previsti dalla legge.
Milano, data registrata dal sistema al momento dell’apposizione della 
firma digitale.

Copia cartacea: la copia di  cui alle precedenti  pagine è conforme 
all’originale cartaceo, munito delle prescritte sottoscrizioni.
Milano, data apposta in calce


